

Familie steht wegen Brandstiftung vor Gericht: Ein skandalöser Fall!



Ein spektakulärer Prozess beginnt am Montag, dem 9. Dezember 2024, am Landgericht in Hanau. Angeklagt sind eine Familie aus Wächtersbach, die verdächtigt wird, ihr eigenes Wohnhaus in Brand gesteckt und einen rechtsextremen Brandanschlag vorgetäuscht zu haben. Dieser Fall sorgte Ende 2023 bundesweit für Aufregung, als bei dem Feuer an mehreren Stellen rassistische Parolen, darunter "Ausländer raus", gefunden wurden. Die Staatsanwaltschaft wirft der Familie vor, dies gemacht zu haben, um von einem geplanten Versicherungsbetrug abzulenken und eine Versicherungssumme von rund 350.000 Euro zu kassieren, wie die **Welt** berichtete.

Die Vorwürfe und der Verlauf der Ermittlungen

Die Ermittlungen der Polizei zogen sich über mehrere Wochen

hin. Obwohl zunächst ein rassistisch motivierter Brandanschlag vermutet wurde, stellte sich heraus, dass die Fünf – ein 48-jähriger Hausbesitzer, sein 35-jähriger Schwager, die Ehefrau, deren 19-jähriger Sohn und ein 56-jähriger Freund der Familie – allesamt in die Brandstiftung verwickelt sind. Ein weiterer Schlüsselmoment war, als die Polizei entdeckte, dass die Angeklagten bereits vor dem Brand Gegenstände aus dem Haus verkauft und Wertsachen in Sicherheit gebracht hatten. Bei den Ermittlungen kam es auch zu Abhöraktionen, so der Pressesprecher der Staatsanwaltschaft gegenüber der **FAZ**.

Zu den Hauptanklagepunkten gehören unter anderem Brandstiftung und Versicherungsbetrug. Der Hausbesitzer selbst erlitt Brandverletzungen, die angeblich auf einen Küchenunfall zurückzuführen seien, was sich jedoch als Teil der Täuschung herausstellt. Der Prozess ist auf eine Vielzahl von Verhandlungstagen bis Anfang Februar 2025 angesetzt und dürfte umfangreiche Beweisaufnahmen und Zeugenaussagen umfassen. Solch ein krimineller Plan, der durch den Verdacht des rassistischen Motivs erst eine andere Richtung nahm, macht diesen Fall zu einem der Aufsehen erregendsten in der Region. In der Vergangenheit gab es bereits ähnliche, tragische Vorfälle in Wächtersbach mit ausländerfeindlichem Hintergrund, was die Dramatik dieses Falls zusätzlich verstärkt.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Beste Referenz: [wismar.fm](https://www.wismar.fm)

Weitere Infos: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)